



Lamballe, le 21 décembre 2023

Communiqué

Le groupe coopératif Le Gouessant remet un don de 8 500 € à l'association La Ligue contre le cancer

8 500 € c'est la somme reversée par le groupe coopératif Le Gouessant au profit de la Recherche et de l'accompagnement des malades. Ce montant a été cumulé grâce à la mobilisation des collaborateurs lors d'une action solidaire baptisée Moustache Rose menée sur l'ensemble des sites du Groupe. Le don a été remis ce jeudi 21 décembre, au siège de la Coopérative, à Lamballe, en présence de représentants du comité départemental des Côtes-d'Armor de La Ligue et de collaborateurs Le Gouessant.

Pour la deuxième année consécutive, les collaborateurs du groupe Le Gouessant se sont mobilisés autour d'octobre rose. Cette année, ils ont collégialement décidé de lancer une opération interne originale, de sensibilisation aux cancers du sein et de la prostate. Ainsi, dans le cadre de ce projet, baptisé *Moustache Rose*, chaque collaborateur était invité à marcher, courir, se déplacer au profit de la cause.

Les kilomètres étaient enregistrés sur une application mobile et un don équivalent aux kilomètres parcourus a été effectué par la Direction Générale du Groupe.

Ce jeudi 21 décembre, une quinzaine de collaborateurs étaient réunis autour d'Alexandra Delahaye, directrice des Ressources Humaines, Rosemary Lichou, directeur Administratif et Financier et Thomas Couëpel, président de la coopérative pour remettre un chèque de 8500 € à la Ligue contre le cancer.

Jérôme Robert, directeur départemental, Thierry Amicel vice-président départemental et Jean-Yves Mounier, référent de l'antenne de Lamballe étaient présents pour l'occasion.

« La solidarité est une valeur forte de notre coopérative. Créée et portée par un groupe de marraines, présentes sur chaque site du groupe Le Gouessant, l'opération Moustache Rose a mobilisé très largement pour la deuxième année consécutive. Elle est l'occasion de créer du lien, et d'encourager des temps de parole sur le sujet de la maladie, de la prévention et de l'accompagnement des malades et des aidants » a déclaré Alexandra Delahaye, DRH.



La coopérative Le Gouessant :

Depuis 60 ans, le groupe coopératif agricole Le Gouessant soutient les agriculteurs sur son territoire et défend une agriculture plurielle et durable.

Faits et chiffres clés :

- Plus de 4 500 agriculteurs-adhérents et 860 collaborateurs
- 770 M€ de chiffre d'affaires en 2022
- 27 dépôts de collecte et 21 magasins répartis sur le territoire

- Des filières cœur de métier diversifiées : productions végétales, ruminant, porc, légumes, volaille chair, pondeuse, collecte, volaille repro, œuf – une expertise historique en agriculture biologique
- Un pôle dédié à l'aquaculture
- Une expertise internationale en matière de produits nutraceutiques pour animaux d'élevage et de compagnie